

「第12回 中河内防災フェア 2018 in 久宝寺緑地」出展報告

報告日 2018年11月25日

報告者 泉州ブロック 阪上 聡

去る11月17日(日)に大阪府営久宝寺緑地にて開催されました「第12回 中河内防災フェア 2018 in 久宝寺緑地」に日本防災士会 大阪府支部として出展して参りました。週間天気予報では雨模様となっておりますが、直前で雨マークが外れ秋らしい晴天となりました。

会場では大阪府をはじめ、公的機関、民間企業が集まり、体験や展示を行って参りました。本イベントのメインターゲットは家族連れとの事で「イザ! カエルキャラバン!」との同時開催となっております、周辺を見まわしますと小さいお子さんを連れた家族連れや3世代での来場が目立ちました。

防災士会ブースではパンフレットの配布、活動内容等の展示を行いました。



J:COMさんの取材を受けました
(インタビュー対応:奥田防災士)

会場の様子です

家族連れが多く来場されており「孫が防災とかが好きで」「試合でうちの子が来れないのでパンフレットを」といったお声もありました。



参加メンバーです
(提供:木村事務局長)

今回は奥田防災士の教え子の堺市立金岡南中学校の理科部防災研究班の4名(太田君、佐竹さん、前原君、五軒矢君)も参加され、ブースの設営から撤収までお手伝い頂きました。他団体の展示や体験にも参加されており、良い防災学習の機会になったと思います。